

# 2年次通信

# 第6号

2019年10月3日発行

## 10月はまちに待った朔陵祭、みんなで楽しもう

期末考査お疲れ様でした。10月から後期に入ります。皆さんの高校生活もあと半分になりました。ここまでの自分の高校生活は納得のいくものでしたか？残り半分の高校生活も悔いの残らないようにがんばりましょう。

10月は朔陵祭があります。みんなで協力して、笑顔で朔陵祭を迎えられるようにがんばりましょう。



### □ お知らせ その1：10月の行事予定について

#### 10月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
29	30	1	2	3	4	5
		第4回ふれあい運動	保護者学校説明会 (本校:19:00~20:00)	保護者学校説明会 (可児市:19:00~20:00) SC(13:20~16:20)	正装 CT:後期始業の日 消費者講話 基礎力診断テスト	
前期期末考査追試						
6	7	8	9	10	11	12
地区定通春季大会 (バスケ本校会場)	朔陵祭準備 (5・6限、11・12限カット)	朔陵祭準備 (5・6限、11・12限カット) 相談員(14:40~17:40)	朔陵祭準備 (5・6限、11・12限カット)	朔陵祭準備 (5・6限、11・12限カット)	CT:朔陵祭事前準備(終日:Ⅲ部5~10限活動)	
			前期期末考査再試			
13	14	15	16	17	18	19
	体育の日	朔陵祭事前準備 (終日:Ⅲ部5~10限活動) 相談員(14:40~17:40)		朔陵祭	正装 CT:2者面談 ソーシャルスキル	東濃西部地区公立高校合同説明会&相談会(午後:セラトピア) 岐阜県定通秋季体育大会(軟式野球:岐阜市)
20	21	22	23	24	25	26
		即位礼正殿の儀	職員会議 (7・8限カット) 加茂地区合同見学会	SC(13:20~16:20)	正装 CT:人権について	
27	28	29	30	31	1	2
					CT:球技大会	

※即位礼正殿の儀…即位した天皇が日本の内外に即位を宣明する儀式。東京に遷都されてからも、昭和天皇まで京都御所の紫宸殿で行われていた。平成になって初めて東京(吹上御所 正殿松の間)で行われた。

## □ お知らせ その2：後期始業の全校集会について

10月4日（金）の5限に消費者講話、そして6限に後期始業の会を行います。しっかり正装をし、体育館に集合してください。

## □ お知らせ その3：朔陵祭までの日程

10月9日（火）から朔陵祭準備期間となります。朔陵祭に向けて、以下の日程で進めていきます。満足のいく朔陵祭になるよう、一人一人が出来ることを探して全力で取り組みましょう！

- ◆10月7日（月）～10日（木） I・II部：5・6限／III部：11・12限 朔陵祭準備
- ◆10月12日（金） 5・6限（CT） 朔陵祭準備（III部：5～10限活動）
- ◆10月11日（金） 終日朔陵祭事前準備（I・II部は通常の間を通り、III部は5限～10限）
- ◆10月15日（火） 終日朔陵祭事前準備（I・II部は通常の間を通り、III部は5限～10限）
- ◆10月16日（水）～17日（木） 朔陵祭

## □ お知らせ その4：面談日について

10月18日（金）は、ソーシャルスキルトレーニング・大掃除・ショートゼミ以外の時間で二者面談を行います。日程は以下の通りです。面談場所と各自の面談時間については、後日ゼミ担任の先生よりお知らせします。

二者面談	8:40～13:00
SST・朔陵祭の反省	13:05～14:05
大掃除	14:10～14:40
ショートゼミ	14:45～14:55
二者面談	15:00～

面談場所	
I部	II部
松下ゼミ：図書室	岩島ゼミ：視聴覚準備室
鈴木ゼミ：教育相談室	丸山ゼミ：食物実習室
松浦ゼミ：学習室	三輪ゼミ：地学実験室
III部	早川ゼミ：視聴覚室

## □ お知らせ その5：球技大会について

11月1日（金）に球技大会が実施されます。種目はバスケ・バドミントン・卓球です。ルールを守り、怪我のないよう、楽しい球技大会にしましょう！

また、当日はI・II部生向けに給食体験もあります。希望する生徒は、代金400円を添えて申し込んでください。なお、締め切り後のキャンセル（返金）は出来ませんので、注意してください。

I部	II・III部	
8:40～11:40	13:05～16:05	球技大会
11:50～12:30	16:10～17:00	給食体験

## □ お知らせ その6：沖縄コラム①～音楽からみる沖縄～

「島唄よ風にのり鳥とともに海を渡れ～♪」のフレーズで有名なTHE BOOMの「島唄」ですが、「島唄」の歌詞の意味には、太平洋戦争で激戦地になった沖縄の人々の悲しみが表れています。また「小さな恋の歌」で有名なMONGOL 800の「琉球愛歌」では大切な人と過ごす大切さや自然を愛する心が歌詞に表れています。よかったらYoutubeなどで聞いてみてください。